



Portada / Uncategorized /

Forbes Staff
agosto 26, 2024 @ 1:54 pm

AMLO rechaza críticas de EU y Canadá por su reforma al Poder Judicial

México presentó el viernes una nota diplomática a Washington al acusar que el embajador estadounidense en México, Ken Salazar, realizó una 'declaración injerencista' en torno a la iniciativa de reforma al Poder Judicial, que propone la elección popular de jueces y magistrados.



El presidente Andrés Manuel López Obrador rechazó este lunes las críticas de Estados Unidos y Canadá, sus socios en el acuerdo de libre comercio TMEC, ante la polémica reforma judicial que impulsa su gobierno.

“El tratado no es para que nosotros cedamos nuestra soberanía, el tratado es comercial, es para tener una muy buena relación económica (...), pero no es para que México se convierta en un apéndice, en una colonia, en un estado asociado”, afirmó el mandatario en su habitual rueda de prensa matinal.

México presentó el viernes pasado una nota diplomática a Washington al acusar que el embajador estadounidense en México, Ken Salazar, realizó una “declaración injerencista” en torno a la iniciativa de reforma al Poder Judicial, que propone la elección popular de jueces y magistrados.